



Le primat de l'Église orthodoxe polonaise est arrivé dans la capitale russe



Le métropolite Sabas de Varsovie et de toute la Pologne est arrivé à Moscou le 1^{er} décembre 2017.

Le primat de l'Église orthodoxe polonaise, venu prendre part aux célébrations du centenaire de la restauration du Patriarcat dans l'Église russe, était attendu à l'aéroport par le métropolite Isidore de Smolensk et de Dorogobouj, l'évêque Séraphin de Lioubertsy, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et E. A. Bakhtine, collaborateur du DREE.

La délégation accompagnant Sa Béatitude le métropolite Sabas se compose de l'archevêque Grégoire de Bielsk, de l'archiprêtre Doroteusz Sawicki et de M. Mikołaj Podolec.